



成長は無量大山



球技大会

12月8日、球技大会が行われました。クラス対抗で競技し1組も2組も励まし合いながら一生懸命がんばっていました。成長日記の感想を紹介します。

- 私はバレーに出ましたが、積極的に行動できずサーブの時にしかボールを触ることができませんでした。だから次の球技大会では積極的に動いていきたいです。
- ソフトバレーでは、思っていたより勝ち進むことができてうれしかったです。練習時間にボールがなくなったりメンバーがわからなくなったり色々ハプニングがありました。でも欠席している人のかわりに「じゃあ出ようか?」と言ってすぐに出てくれる人がいたのでスムーズに試合ができました。協力して楽しむことができました。
- 前日から「絶対優勝してやる」と意気込んでいました。でもいざ本番になると1年も3年もアタックを打ったり、ラリーをつないだりとても上手かったです。だからバレーの1試合めは息がつまるほど緊張しました。「もう負けるかもしれない」と何度もあきらめかけたし泣きたくもなって精神は不安定でした。そんな時前に走って返したボールで点を取ることができました。あの1球で自信がほしい強気にもなって、一生懸命闘えたので本当によかったです。今回の球技大会も団結力で勝れたと思います。22HRで幸せです。



おいしい絆

12月9日、エンカウンター「おいしい絆」を行いました。調理実習をする中で友だちと関わり合い絆を深めることが目的です。高校の家庭科室で班ごとにパンケーキを焼きました。トッピングは各班で好きなものを用意し、それぞれ工夫して楽しく仕上げていました。どの班も班員がフォローし合ったり、気づいたことを進んで行ったり、和気あいあいとした雰囲気の中で最後の片付けまで終えることができました。

ふり返り用紙の感想の抜粋を紹介します。

【班の人たちへ】

- 班の人たちはとても積極的で仕事がなくとも自分で探したり、役に立てるように周りを見て手伝っていました。他にも一人ひとり声をかけてコミュニケーションを高め、みんなで楽しくできるようにしていました。こういうところが私たちの班の強みだと思いました。
- 一人では絶対できなかったことを班のみんなと協力することでおいしくて上手なパンケーキが作れたのだと思います。今日はありがとうございました。
- みんなのオリジナリティの集まりのケーキで、さらにおいしかったね～。失敗も少しあったけどいい体験ができたと思います。
- 私がかがしてしまっても誰もせめなかったのでもうれしかったです。
- 食器の片付け、洗い物、台拭きなど、分担してできました。協力する力を伸ばすことができた気がします。
- Aさん、トッポをありがとう。とてもおいしかった。Bさん、洗い物をしてくれてありがとう。Cさん、色々買ってきてくれてありがとう。Dさんの指示でみんながまとまったからありがとう。

【今日の活動で気づいたこと】

- みんながとてもがんばっていて協力している姿を見ました。改めて21HRは積極性があっていいなと感じま

した。パンケーキ自体はあまり形がうまくいかなかったけれど、先生にも「行動が素早い」や「班で協力しよるね」と言ってくれたのでとてもうれしかったです。

- 自分の「ひっくり返す能力」に少し目覚めた気がしたし、みんながす早く動いていて、正直あそこまでスムーズにできるとは思わなかったです。チーム力がみんな高いんだなあと感じました。今回の体験でさらに私たちの絆も深まったので、また班で何かをする活動してみたいです。
- 班員みんなが料理好きということです。みんなオシャレだったのでパンケーキがおしゃれになりました。運動も料理も協力が大事だということに気づきました。
- 今まであまり話をしたことがないメンバーもいましたが、作ることを通して全員で楽しくできてよかったです。班のみんなには人を笑顔にする力と楽しむ力があります。
- やはり協力して何かを成し遂げるのは、チームとの仲が深まったり団結して物事をこなす力がつくなあと改めて感じました。うまくいった時はみんなで喜びあえたり、うまくいなくても笑いあえたり、マイナスになることがなく一人ひとりの良さがにじみ出るような良い経験でした。この活動で友だちとの関わりが強くなり、リフレッシュすることができると思いました。



さあ！冬休みだ

いよいよ冬休みです。日本人にとって、年末年始は大切な意味をもっています。みなさんにとっても、2学期の反省をもとに、一日一日を大切に過ごし、よき新年を迎える節目の時です。

この冬休みは、3年生にとっては川島高校への進学に向けて、準備をする休みです。2年生のみなさんも、「夢実現プロジェクト～叶う夢だから心に宿る～」に書いた「3月の目ざすゴールイメージ」に向かって、この休みを充実させてほしいと思います。楽しいひとときを過ごす中で、自分の時間を有意義に使いましょう。

TRY!冬休み

- 今までの復習をしよう。
今までの学習で積み残してきたことはないですか。今日までの自分をふり返り、足りないところは復習をして力を蓄えておこう。
- 家族の手伝いをしよう。
冬休みは短いですが、年末年始を迎える家庭や地域の一員としての役割がたくさんあります。ボランティアや大掃除など自分の役割をはっきりさせて、中学生としての責任を果たそう。
- 部活動
部活動も普段とは違った練習ができるのもこの時期ではないでしょうか。寒さに負けず、もう一度基本に立ち戻り、心身ともに鍛え、自分を高めよう。

保護者のみなさまへ

今年も本校教育に対し、いろいろとご協力をありがとうございました。生徒たちも、さまざまな体験を通して、一歩ずつ成長してきています。3学期もご協力よろしくお願いいたします。

それでは、よいお年をお迎えください。

2年職員一同



